

PUBLIK

Peduli Pertanian, Satgas Yonif 509 Kostrad Berikan Alat Semprot Kepada Masyarakat Papua

Jurnal Agung - PAPUA.PUBLIK.CO.ID

Oct 7, 2024 - 08:46



Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad Tk Kodim Persiapan Melaksanakan Kegiatan Sosial Dengan Memberikan Alat Semprot Rumput Kepada Warga di Distrik Itadipa, Kabupaten Intan Jaya Papua, Senin (7/10/2024).

INTAN JAYA- Dalam rangka mendukung kesejahteraan masyarakat Papua, Satgas Yonif 509 Kostrad Tk Kodim Persiapan melaksanakan kegiatan sosial dengan memberikan alat semprot rumput kepada warga di Distrik Itadipa, Kabupaten Intan Jaya Papua, Senin (7/10/2024).

Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Danpos Tk Kodim Persiapan Letda Inf Alvinta Sembiring merupakan bagian dari program pembinaan teritorial TNI, yang bertujuan untuk membantu masyarakat setempat dalam mengelola lahan pertanian mereka.

Bapak Gembala Esau, salah satu tokoh masyarakat setempat menyatakan rasa syukurnya atas perhatian yang diberikan oleh Satgas Yonif 509 Kostrad.

"Kami sangat berterima kasih kepada bapak-bapak TNI yang telah membantu kami. Alat semprot ini sangat berguna bagi kami untuk merawat lahan dan kebun," ujarnya dengan penuh kebahagiaan.

"Alat semprot rumput ini diharapkan dapat membantu masyarakat dalam menjaga kebersihan lahan pertanian dari gulma dan rumput liar, sehingga dapat meningkatkan produktivitas hasil panen.

"Program ini juga merupakan bentuk nyata kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat Papua, khususnya di daerah terpencil yang masih membutuhkan banyak dukungan dalam pengelolaan pertanian,"

Danpos Tk Kodim Persiapan Letda Inf Alvinta Sembiring menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari komitmen TNI untuk terus mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat Papua.

"Kami hadir tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk membantu masyarakat dalam kegiatan sehari-hari yang dapat meningkatkan taraf hidup mereka," tegasnya.

"Dengan adanya bantuan ini, diharapkan hubungan antara TNI dan masyarakat setempat semakin erat, serta terciptanya kondisi yang kondusif bagi pembangunan di wilayah Papua," ujarnya.

"Satgas Yonif 509 Kostrad berkomitmen untuk terus melaksanakan berbagai kegiatan sosial lainnya yang bermanfaat bagi masyarakat selama masa penugasan di wilayah tersebut. Bismillah Condromowo Berhasil,' pungkasnya.